

# PRESENTACIÓN

En el marco de la celebración de los quince años de nuestra Universidad Señor de Sipán, se decide reactivar la revista PAIAN, siendo parte del precedente histórico del crecimiento intelectual que se viene forjando a través del Centro de Investigación de la Facultad de Humanidades.

La Revista PAIAN es un medio de publicación virtual de frecuencia semestral que nace de la Facultad de Humanidades de la Universidad Señor de Sipán y recoge interesantes trabajos de Investigación sobre temas en Psicología, Ciencias de la Comunicación, Artes & Diseño Gráfico Empresarial y Trabajo Social.

El nombre literal PAIAN está vinculado a una raíz moche que significa “casa del saber”. Para la cultura de los antiguos peruanos éste concepto tenía a una connotación altamente elitista y rigurosa; prueba de ello es el desarrollo de su asombrosa cultura.

Pretendemos que las investigaciones en la Revista PAIAN sirvan para difundir los trabajos de investigación de docentes, egresados y estudiantes universitarios, en un marco científico, que contribuya a que la investigación logre un sitio adecuado y procure el desarrollo de nuestra sociedad.

La Directora